

Conferencia de Prensa del Presidente de la República junto a ex Presidente de Estados Unidos, Bill Clinton
SANTIAGO, 24 de Junio de 2005

Bueno, muy buenas tardes.

Quisiera señalar que estoy muy contento de haber podido recibir a un amigo. Hemos conversado sobre los temas del mundo, la visión progresista de cómo abordar muchos de ellos y también, por cierto, aproveché de recibirlo aquí para darle las gracias, porque Bill Clinton, como Presidente, fue el primero que me planteó la posibilidad de hacer un acuerdo de libre comercio.

Ustedes saben lo que el acuerdo ha significado entre Chile y Estados Unidos y estamos muy contentos porque él dio el puntapié inicial para este acuerdo que ha sido muy, muy significativo para el país y quería decirle ante la prensa nuestra, muchas gracias Bill Clinton.

Pregunta: El acto de esta mañana en Obras Públicas sonó un poco a embate político. ¿Es posible comparar los derechos humanos con investigaciones por supuestas corrupciones dentro de lo que ha sido su gobierno?

S.E.: Esa fue su deducción, no la mía.

Pregunta: De la derecha.

S.E.: Yo quise hablar de los temas importantes, nada más. Gracias.

Pregunta: ¿Y por qué el ministro Estévez dijo que era un acto mediático?

S.E.: No tengo comentarios que hacer. El Ministerio celebraba 118 años y me pareció útil compartirlo con ellos en este último aniversario del Ministerio donde yo trabajé tanto tiempo mientras era ministro. Gracias.